

Las III Jornadas Interreligiosas Espíritu de Córdoba, organizadas conjuntamente por católicos, judíos, musulmanes y cristianos evangélicos, abordaron el tema “Convivencia e Igualdad”



Carolina Bueno, secretaria ejecutiva de FEREDE, moderó uno de los módulos sobre "El papel de la espiritualidad para combatir el racismo"

(Redacción, 14/02/2024) **Respeto, dignidad humana, diálogo, igualdad, convivencia,**

solidaridad, construir, conocimiento mutuo

.., estos fueron algunos de los términos y expresiones más recurridos este martes por los diferentes intervinientes en las III Jornadas Interreligiosas Espíritu de Córdoba, celebradas este martes en el Palacio de Congresos de Córdoba.

Con una asistencia que sobrepasó el **centenar de inscritos** y dejó un muy buen sabor de boca a organizadores y participantes, la jornada comenzó a primera hora con una comparecencia de los organizadores antes los medios de comunicación en el Patio Espíritu de Córdoba, un espacio **coronado**

por

el

[Manifiesto firmado el 3 de junio de 2022 por los representantes de las cuatro confesiones religiosas](#)

que organizan las Jornadas.







